



## **En Coahuila, arrasa Manolo Jiménez**





#RETIENEENTIDAD

# MANOLO ARRASA EN COAHUILA

EL CANDIDATO DEL PAN-PRI-PRD MANTIENE  
LA TENDENCIA A SU FAVOR, DE ACUERDO CON  
EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO. FESTEJÓ  
ANOCHE CON DIRIGENTES DE LOS 3 PARTIDOS

REDACCIÓN

PAÍS  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

El conteo rápido, dado a conocer por el Instituto Electoral de Coahuila (IEC), ayer por la noche, arrojó una tendencia a favor del candidato de la Alianza Ciudadana por la Seguridad (PAN, PRI y PRD) a la gubernatura, Manolo Jiménez, quien ya había declarado su triunfo después de las 18:00 horas, cuando se cerraron las casillas.

Por la noche, festejó en Saltillo, en la Plaza de las Ciudades Hermanas, con los dirigentes nacionales del PRI, Alejandro Moreno; del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, quienes encabezaron el encuentro con liderazgos estatales y simpatizantes.

El Consejo General del IEC dio a conocer los resultados del muestreo de casillas que se realizó tras la jornada electoral en la entidad coahuilense, y según los resultados de 361 de las 450 casillas que se tomaron como muestra, Jiménez aparece con un límite inferior de 55.7 por ciento de la votación y un máximo de 58.1 por ciento, lo que lo convierte en el virtual gobernador electo.

Armando Guadiana, de Morena, aparece con un porcentaje de entre 19.9 y 21.9 por ciento. El morenista reconoció que las tendencias no le favorecen, pero aseguró que fue por la injerencia de autoridades estatales.

En tercer lugar, el conteo rápido colocó a Ricardo Mejía, del Partido del Trabajo, entre 13 y 14.4 por

ciento; y Lenin Pérez, de la alianza UDC-Verde, entre 5.7 a 6.4 por ciento.

En entrevista con Blanca Becerril, para **Heraldo Media Group**, Manolo Jiménez declaró estar muy contento por la respuesta de los coahuilenses, pues "es un reflejo de que cuando se trabaja en equipo, sociedad civil organizada, Iniciativa Privada, en este caso los partidos políticos y los ciudadanos, se logran buenos resultados".

Destacó que, en Coahuila, "el amor le ganó al odio, la verdad a las mentiras y el trabajo a la grilla" y comentó que en breve presentará su plan ejecutivo para poner en marcha los proyectos y programas prometidos durante su campaña.

Ayer, la jornada electoral en



Coahuila se llevó a cabo sin incidencias mayores en las más de cuatro mil casillas que se instalaron en los 38 municipios del estado. Autoridades electorales estiman una participación ciudadana en torno al 50 por ciento de los habitantes de la entidad coahuilense.

Por la mañana, Ricardo Mejía aseguró que había coacción del voto y que detuvieron a tres de sus colaboradores. Por la noche, reconoció que las tendencias no lo favorecían.

También Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, y el candidato Armando Guadiana, aseguraron que desaparecieron 27 militantes morenistas.

Mientras, el canciller Marcelo Ebrard, destacó que, por primera vez, los paisanos que viven en Chicago, Dallas y Los Angeles, en Estados Unidos, y Montreal, en Canadá, votaron de forma presencial para la elección en el estado de México y Coahuila.

En su cuenta de Twitter, compartió una imagen de la votación en el consulado de México en Chicago, de cómo sufragaron los coahuilenses y los mexiquenses que viven fuera del país. ●

Con información de Alejandro Montenegro, Blanca Becerril, Ethel Arredondo, Héctor Esparza y José Carlos Nava.

**PROCESO EN PAZ**

1 • La Fisel dio a conocer que se recibieron cuatro denuncias por delitos.

2 • INE reportó 16 eventos relacionados con dificultades.



LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA.



DE LAS CASILLAS SE INSTALARON.

**ASÍ SE VIVIÓ**

**389**

VOTOS DEL EXTRANJERO SE RECIBIERON EN COAHUILA.

**38**

MUNICIPIOS TIENE LA ENTIDAD.

**4,047**

CASILLAS EN TOTAL INSTALÓ EL IEC EN TODA LA ENTIDAD.



FOTO: CUARTOSOLERO

• A las 9:30 llegó Armando Guadiana, con Mario Delgado, a emitir su voto.

3 • Lenin Pérez, del PVEM, se mostró feliz por la participación ciudadana.



FOTO: ESPECIAL



FOTO: CUARTOSOLERO

6 • Hubo una participación importante de la ciudadanía, según autoridades.



FOTO: CUARTOSOLERO

2 • Ricardo Mejía, candidato del PT, sufragó en la colonia Torreón Jardín.

4 • Miguel Ángel Riquelme, gobernador de Coahuila, destacó el proceso en paz.



FOTO: CUARTOSOLERO



FOTO: CUARTOSOLERO

• Algunas pequeñas dificultades se reportaron para apertura de casillas.



FOTO: ESPECIAL

5 • La jornada electoral en la entidad se llevó a cabo sin incidencias mayores.



FOTO: CUARTOSOLERO

8 • A las 18:00 horas se cerraron las actividades en todo el estado.



LOGRA  
OBJETIVO

• **Celebración.** En la Plaza de las Ciudades Hermanas, el candidato allancista festejó su virtual triunfo.

TUTTS



• El ex gobernador Rubén Moreira celebró el resultado con el mensaje "**Yo feliz**" y una foto con una cerveza.



• "¡Coahuila sigue pa'delante con **@manolojim** (...) Serás un gran gobernador (...) para las familias coahuilenses!".



• "Ya estoy en Saltillo acompañando al próximo gobernador de Coahuila **@manolojim** (...) traeremos el verdadero cambio (...)".



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

6-7

05/06/2023

LEGISLATIVO

